



700 Siswa Ikuti Pekan Budaya Jawa

JOGJA--Sekitar 700 siswa dari TK hingga SMA se wilayah Kota Jogja mengikuti Pekan Budaya Jawa di kompleks Perguruan Tamansiswa selama tiga hari yang dimulai Rabu (12/11) hingga Jumat (14/11).

Panitia penyelenggara, Sardal SPd kepada Bernas Jogja, Kamis (13/12) mengemukakan, kegiatan tersebut merupakan program tetap dari Dinas Pendidikan (disdik) Kota Jogja untuk mendukung muatan lokal dalam pembelajaran di sekolah.

Salah satu lomba yang digelar adalah lomba dalang cilik. Dalam lomba itu juara pertama diraih Aldi Priyambodo dari SMP N VIII dan juara kedua oleh Ilham Mahawira dari SMP Muhammadiyah 1 Jogja serta juara ketiga oleh Gregorius Ardyamukti dari SD Marsudirini. Para pemenang mendapatkan tropi serta hadiah lainnya.

"Para siswa menggelar berbagai lomba yang bersumber pada budaya Jawa, seperti mocopat, karawitan, panembromo, tari, mendalang serta sesorah atau pidato dalam bahasa Jawa," ujarnya.

Kepala Dinas Pendidikan kota Jogja Edi Heri Suasana mengemukakan, kekuatan budaya hendaknya dimiliki oleh semua elemen masyarakat, termasuk para pelajar. Sehingga mereka akan menjadi benteng yang kuat terhadap arus globalisasi dan modernisasi.

"Jika globalisasi jika tidak

disikapi dengan hati-hati akan memberikan dampak kurang menguntungkan bagi para pelajar kita di Indonesia," ujarnya.

Sementara Kabid Pendidikan Menengah (dikmen) Disdik Kota Jogja, Suhartati mengungkapkan, kegiatan tersebut dilaksanakan untuk meneguhkan Jogja sebagai kota pelajar dan kota budaya. Dengan demikian para pelajar memang menjadi tulang punggung dalam melestarikan budaya Jawa yang adiluhung di Jogjakarta.

"Diharapkan kegiatan pekan budaya ini membuat rasa kebersamaan antar siswa pelajar dapat tumbuh dengan subur dan baik, sehingga akan muncul persaingan kreatif positif dalam bidang kebudayaan yang akan menghasilkan budi pekerti yang luhur," ungkapnya.

Suhartati menambahkan, diharapkan kegiatan-kegiatan budaya akan meredam berbagai permasalahan para pelajar. Sehingga kenakalan remaja seperti tawuran bisa diminimalisir. (dwi)



DALANG CILIK--salah satu peserta dalang cilik menampilkan aksinya dalam Pekan Budaya Pelajar Jogja yang berlangsung di Perguruan Tamansiswa, Kamis (13/12).

DWI SUYONO/BERNAS JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005